

Séjour de 3 jours à Laval

Pour apprendre à nous débrouiller tout seuls pour notre future vie d'adulte, nous sommes partis les 6, 7 et 8 novembre 2019 chez les sœurs de l'abbaye de la coudre dans un logement rien que pour nous.

On est allé en TGV puis on se déplaçait à pied ou en bus.

Nous sommes allés au bowling, au musée d'art naïf, visiter le château sans oublier le temps libre shopping, une partie de molky et une boom pour la dernière soirée. Le beau temps nous a permis de belles balades comme au jardin de la Perrine où nous avons pu contempler les écureuils.

En bilan :

Nous avons bien mangé (mention spéciale aux hamburgers !!). Nous avons bien aimé les visites notamment la découverte des tableaux les yeux fermés ! Un séjour riche en découvertes dans notre groupe mais aussi d'un point de vue culturel.



Liza et Mariame pour le groupe d'ULIS TREMPLIN